

Ouverture de la nouvelle cafétéria !

Attention aux addictions !



Comme vous pouvez le voir, une cafétéria a ouvert dans le lycée.

On peut y trouver des pains au chocolat depuis le mois de janvier 2023 ainsi que des jus de fruits, du café et du thé (très prochainement), à moindre coût.

Nous avons demandé aux lycéens leur point de vue et nous pouvons vous confirmer que ce ne sont que des avis positifs !



Tout bonheur commence par un bonne petite collation dans la tranquillité !

De plus, des jeux de société sont disponibles pour faire passer le temps ou se détendre en bonne compagnie sur fond de musique d'ambiance !

Alors, profitez tous les mardis et jeudis, d'une pause petit-déjeuner durant la récréation de 10h et de 15h50 !

Enfin, sachez que la surveillance de la cafétéria est assurée par les élèves élus du CVL, un AED, et prise en charge par la maison des lycéens en ce qui concerne les collations (MDL).



Alors, pensez à vous faire élire si l'aventure vous tente l'an prochain !

Lina, Ashley, Maëlie, Julie,

203.